

TODESANZEIGE

Dankbar für seine tiefe Menschlichkeit, seine Treue, seine Grosszügigkeit, seinen Familiensinn und sein Werk gedenken wir in tiefer Trauer

Stephan Scheu

7. Dezember 1946 – 25. November 2016

meines sorgenden Gatten, unseres liberalen Vaters, unseres vorbildlichen Schwiegervaters, unseres geduldigen Grossvaters, unseres grossartigen Freundes. Er ist nach lange verborgen gebliebener Krankheit zu Hause in den Armen seiner Gattin für immer eingeschlafen und hat das wahrgemacht, was er als seinen Lebenssinn fasste: anständig arbeiten, anständig leben, anständig sterben.

Ursula Scheu-Hofmann

René, Fernanda, Isabella und Immanuel Scheu

Sonja, Pierre, Luca und Noé Gumy

Freunde, Freundinnen und Anverwandte

Wir haben im engsten Familienkreis Abschied genommen.

Kondolenzadresse: Ursula Scheu-Hofmann, Spätzeren 33, 8843 Oberiberg